



El Papa nombra a tres nuevos miembros de las academias del Vaticano: una de ellos latinoamericana

Son dos nuevos miembros de la Pontificia Academia de las Ciencias y uno de la Pontificia Academia de las Ciencias Sociales



El Papa ha nombrado hoy a dos nuevos miembros de la Academia Pontificia de las Ciencias, entre ellos, un Premio Nobel. Son Zeresenay Alemseged, profesor del Departamento de Biología y Anatomía de la Universidad de Chicago, y Stanley Ben Prusiner, director del Instituto de Enfermedades Neurodegenerativas de la Universidad de California en San Francisco. También hoy, el Papa ha nombrado a la señora Emilce Cuda, secretaria de la Comisión Pontificia para América Latina, miembro de la Academia Pontificia de Ciencias Sociales.

Zeresenay Alemseged nació el 4 de junio de 1969, en Axum, Etiopía. Se doctoró en Paleontología en la Universidad Pierre y Marie Curie de París, en 1998. Entre otros cargos, fue Presidente del Departamento de Antropología de la Academia de Ciencias de California. Es profesor del Departamento de Biología y Anatomía de la Universidad de Chicago y miembro de la Academia Americana de las Artes y las Ciencias. Es autor de numerosas publicaciones.

Stanley Ben Prusiner nació el 28 de mayo de 1942, en Des Moines, Estados Unidos. Se doctoró en medicina en la Universidad de Pensilvania, en 1968. Entre otros galardones, obtuvo el Premio Wolf de Medicina, en 1995, y el Premio Nobel de Medicina, en 1997. Es director del Instituto de Enfermedades Neurodegenerativas y profesor de Neurología y Bioquímica de la Universidad de California en San Francisco. Es autor de numerosas publicaciones.

Emilce Cuda nació el 26 de diciembre de 1965, en Buenos Aires. Se doctoró en Teología en la Pontificia Universidad Católica Argentina de Buenos Aires y estudió Ciencias Políticas en la Northwestern University de Chicago. Ha desempeñado, entre otros, los siguientes cargos: Profesor de Teología en la Pontificia Universidad Católica Argentina y en la Universidad y la Universidad de S. Thomas, en Estados Unidos. Es

actualmente, jefe de oficina en la Comisión Pontificia para América Latina y secretaria general de la misma Comisión Pontificia.